



La USAL pone en marcha un título de posgrado en Psicología del Deporte

EL NORTE

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca contará desde el próximo curso con un título de posgrado en Psicología del Deporte, que cuenta con el aval de la Federación Española de Psicología del Deporte. Este título se centrará en la psicología deportiva para enseñar cómo concentrarse o cómo interactuar con el deportista, entre otros contenidos. Se trata de un título de carácter «eminentemente práctico», impartido por profesores universitarios y profesionales del sector, ha apuntado la USAL.

El objetivo de esta formación es, asimismo, fomentar que esta disciplina científica se aplique también desde el deporte base y «no quede restringida al deporte de élite». El curso estará dirigido fundamentalmente a psicólogos que quieran especializarse y también a titulados y profesionales relacionados con el deporte que estén interesados en profundizar en esta disciplina, aunque la matrícula estará también abierta a estudiantes de otras titulaciones relacionadas, según informa Europa Press.